



Député de la 7<sup>ème</sup> circonscription de l'Isère, membre de la Commission des affaires sociales  
Sylvie DEZARNAUD, députée suppléante

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 27 octobre 2022,

Le député Yannick Neuder, orateur du groupe LR sur le projet de loi de finances de la sécurité sociale (PLFSS), dénonce le jeu d'une comédie par la majorité et le gouvernement à chaque examen des textes budgétaires, et ce, pour faire le lit du 49.3.

Alors qu'Elisabeth Borne a déclenché hier soir pour la 3<sup>ème</sup> fois la responsabilité du gouvernement par l'article 49 alinéa 3 de la Constitution, le député Yannick Neuder déclare :

*« L'opposition est frustrée. Le gouvernement a bien compris comment créer les conditions de la discorde pour dégainer un 3<sup>ème</sup> 49.3 ! (...) Comme nouveau député et médecin, je suis en colère. En colère de ne pas avoir pu défendre des amendements importants pour l'accès au soin et la prévention. En colère d'entendre des collègues de la majorité nous dire que tout s'est déroulé comme prévu, que tout est normal. En colère de voir le Président de la République parler de "méthode" à la télévision à 20h pour déclencher un 49.3 moins de 3 heures après. En minorité, le gouvernement doit jouer le jeu, c'est-à-dire faire des concessions et être ouvert au dialogue, pas en accouchant d'un n-ième comité Théodule à l'image du Conseil National de la Refondation, qui, je le rappelle, n'est pas souverain, mais ici, sur les bancs du Parlement. »*

**Il ajoute :**

*« Les Républicains jouent leur rôle d'opposants à Emmanuel Macron. Le gouvernement doit se souvenir que notre groupe est, certes, responsable mais qu'il n'a pas la main qui tremble s'agissant du dépôt d'une motion de censure. Tout est possible. »*